



栗北通信



尾道市立栗原北小学校
令和7年10月28日
発行者 教頭 赤松真由美

学校教育目標：関わりの力をもち、自分を表現できる子供の育成

たくさん学びを



10月3日（金）は1～5年生が社会見学に出かけました。この日は、あいにくの天気ではありましたが、「ぼくたちが乗るバスはどれ？」「最初に出るバスは5年生だね。」と子ども達は社会見学に出かけることを楽しみにしている様子でした。そうした中でこの日学校に残った6年生は出発する1～5年生を「いってらっしゃい」と温かく見送りました。教科学習はもちろん、各教室にお迎えメッセージを書いたりそれぞれの教室の清掃をしたりしてくれました。「掃除をしておいた方が帰ってきた時に気持ちいいと思うから。」と答える6年生の姿がいつもに増して頬もしい1日でした。



さて、1～5年生もそれぞれの見学先でたくさんの学びをして帰ってきました。

水族館にはたくさんの生き物がいたよ



1年生:マリソバ イカセンター・水族館、
HAKKOパーク

図書館で働く方のお仕事を
教えてもらいました



2年生:園鶴勝三彫刻美術館、
みつぎ子ども図書館、
いきいき公園、八天堂ビーレッジ

消防署では、降雨体験も
させていただきました。



3年生:JAええじゃん尾道店、
尾道消防署、(株)カタオカ



4年生:長江浄水場・尾道市水道記念館、
クリーソセンター、読売新聞尾道工場

私たちの町にはどこから水が届けられているのかな。尾道市水道創設100周年だと教わったよ。

テレビスタジオの様子を見学させていただきました。ニュースが伝えられる様子が分かりました。



5年生:広島テレビ、広島平和記念資料館

10月29日（水）～30日（木）は6年生の修学旅行です。小学校生活で大きな行事である修学旅行に向け、6年生はたくさん準備をしてきました。多くの学びを得て元気に帰ってくることを待っています。

10月もたくさんの学びがありました。学校外での活動だからこそ学びも多くあったことでしょう。これから学校生活に生かしてくださいね。期待しています。



一緒に過ごして楽しかったね ありがとう

教育実習生の藤原梨乃先生は2年生を中心に10月10日までの2週間、井上直哉先生は3年生を中心に10月24日までの4週間の教育実習でした。授業だけでなく、一緒に遊んだり掃除をしたりして、いつも笑顔で元気いっぱいに、全校の子ども達と楽しい時間を過ごしてくれました。大学に戻っても、栗原北小学校のことを思い出して頑張ってほしいです。藤原先生、井上先生、ありがとうございました。

課題解決委員会企画「栗北爆上げ祭り」大盛況！

今月は、課題解決委員会の提案で初の試み「栗北爆上げ祭り」を開きました。会のネーミングも委員会児童のアイディアです。「得意なことを発表しあってお互いをよく知ると、みんなもっと仲良くなれそうだね」という思いが企画のスタートでした。委員会児童が集会で趣旨を説明し、発表者を募ると…思っていた以上の応募があり大盛況です。一回では応募者全員の発表時間を確保することが難しく、10月23日のファミリータイムで第1部を行い、来月第2部を計画しています。友達や先生と声を掛けあって「やってみよう！」という前向きな気持ちが素敵でした。そして、それぞれの発表を温かい雰囲気で見守り盛り上げていたみんなの姿が素敵でした。「頑張れ！」「自信もって！」応援する声にも温かみがありました。栗原北小らしさが溢れる時間を創ってくれた課題解決委員会の皆さん、ありがとうございました。次回も楽しみですね。



～第1部プログラム～

1. なわとび
2. コマ回し・車クイズ
3. こわい話
4. お手玉
5. ソリオ CM
6. じゃんけん大会
7. クイズ
8. フラダンス

地域で活躍

10月18日(土)は鳥須井八幡神社前夜祭で1・2年生が元気な踊りを発表しました。練習の成果をしっかりと発揮することができましたね。同日行われた「尾道灯りまつり」は、天候不良のため開始からまもなくの撤去となりました。ご協力いただきました保健補導委員の皆さん、ありがとうございました。

今度は、11月8日(土)に栗原北公民館で4年生希望者が公民館祭りに参加します。頑張ってくださいね。



11月の行事予定

- 1日～7日おのみち心の元気ウィーク
- 4日(火)道徳参観日・スクールクリーニング
- 放課後子ども教室
- 5日(水)広島県一斉避難訓練
- 10日(月)委員会
- 14日(金)栗原北小学校授業公開
- 17日(月)音楽鑑賞会
- 20日(木)6年PTC活動、放課後子ども教室
- 21日(金)ルピナス読み聞かせ、SC
5年PTC活動
- 25日(火)クラブ
- 27日(木)～28日(金)
「山・海・島」体験活動(5年生)



全国学力・学習状況調査の結果

4月に全国の6年生を対象に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果は次の通りです。

	国語	算数	理科
栗原北小	67.0	54.0	59.0
全国	66.8	58.0	57.1
広島県	69.0	59.0	59.0

職員で問題や結果を分析し、授業改善を図っています。2学期は、ドリルタイムに計算の反復練習をしたり、NIEワークシートを活用し、新聞記事から大事なことを読み取ったり自分の考えをまとめたりすることに全校で取り組んでいます。

12月の主な行事

- 1日(月)委員会
- 4日(木)放課後子ども教室
- 9日(火)学力テスト(全学年)
- 11日(木)持久走大会
- 12日(金)持久走予備日 SC
- 17日(水)栗北ハウス
- 23日(火)終業式
- 24日(水)個人懇談

保護者・地域の方も参観可能です。

栗原北小学校授業公開

11月14日(金)は、栗原北小学校授業公開です。今回は、国語科(1年、6-2、たんぽぽ1)、クラス会議(2年、5-2、ひまわり)の様子を見ていただきます。この日は、1～4年生は5校時で14:10下校、5・6年生は6校時で15:05下校となります。